

**Nombre del alumno: Ruiz Cancino Marcos de Jesús.**

**Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez.**

**Nombre del trabajo: La edad media y la veterinaria.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Introducción a la historia de la medicina..**

**Grado: 1**

**Grupo: B**

# LA EDAD MEDIA Y LA MEDICINA VETERINARIA.

## La medicina veterinaria en la edad media.

en el período comprendido entre los años 400 y 1200, la cultura grecolatina, que sólo fue conservada por la cultura árabe.

## El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria.

Oscurantismo es la práctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos a la población.

## El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

Girolamo Fracastoro (1478-1553) recomienda, como medida preventiva, durante una epizootia ocurrida en Venecia y en Verona en 1541, «separar prontamente los sanos de los enfermos, si no el contagio no tardará en alcanzar todo el rebaño».

## La ciencia

La magia y otras creencias ocuparon un lugar más importante con las personas, ya que a ellas recurrían, a las limpias y demás santerías.

El término oscurantismo proviene del título de la sátira del siglo XVI *Episto Obscurorum Virorum* (Cartas de los hombres oscuros).

El pueblo revirtió a los ensalmos recitados por las «viejecitas», los «idiotae» y los «minusscientes»

## Las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo.

En 1752, fue nombrado miembro correspondiente de la Academia de Ciencias de París. Diderot y d'Alembert le propusieron colaborar en la elaboración de la Enciclopedia. Su obra le permitió establecer relaciones fuera de su círculo de amigos y colaboradores de Lyon; Malesherbes y Voltaire

Los monjes y sacerdotes suplían a los médicos.

San Eloy curaba las fracturas y era el patrón de los mariscales y de los herradores

Smitheor relata que en el siglo VI una epizootia destruyó la mayor parte del ganado, El aceite de las lámparas del sepulcro se administraba por vía interna y externa a personas y bestias

En México fue la primera universidad de MVZ

En Canadá fue la segunda escuela abierta.

